

10月31日執行 衆議院議員総選挙結果

●小選挙区

候補者氏名	得票数
小 泉 りゅうじ	2,028
島 田 まこと	947
小 山 しんや	310

投票率は **56.68%** でした。

●比例代表

政党等の名称	得票数
自由民主党	1,252,000
日本共産党	291,000
立憲民主党	862,926
公 明 党	359,000
日本維新の会	221,000
れいわ新選組	93,000

政党等の名称	得票数
社会民主党	74,000
国民民主党	113,073
NHKと裁判し てる党弁護士法 72条違反で	31,000

投票率は **56.66%** でした。

◆◆◆◆◆ 地域おこし協力隊活動レポート ◆◆◆◆◆

地域おこし協力隊とは、大都市圏に住んでいた方が、地方に移住し、地域の活性化を図るとともにその地での自立定住を目指す取り組みです。協力隊員の紹介、活動内容等をご紹介します。

vol.10 (担当) 北崎 史子さん

長瀬町のみなさん、こんにちは！

地域おこし協力隊の北崎(きたざき)です。

あっという間に、長瀬に移住をして1年が経過し、ひよっこ移住者のわたしも長瀬2年生になりました。とは言っても、まだまだ長瀬の自然や満天の星空、小鳥のさえずりに感動しっぱなしの毎日を過ごしています。

今、ハマっているのは、お散歩。

自宅のある野上駅周辺から長瀬駅方面までは余裕で往復歩いてしまいます！もしお見かけ頂けることがありましたら、是非お声がけくださいね。

最近のわたしの活動は、長瀬町の外の方との繋がりを積極的に作っています。例えばわたしと同じ移住者の人や、皆野・横瀬・秩父エリアなどのこれまたわたしと同じ地域おこし協力隊の方と交流をとっています。みんなで自分たちの町を盛り上げつつ、各町を越えて埼玉県北エリアを一緒に

盛り上げていこうと情報共有をしています。

そしてわたし自身も、いつか「人と人を繋ぐ」そんな役割を所属している観光団体「地域観光ラボ」の中でも担えたら嬉しいな～と考えています。

人と繋がれる場所、そしてやりたい事を提案できる場所、「地域観光ラボ」にご興味をお持ち頂ける方がいらっしゃいましたら、是非わたしまでご連絡頂けたら嬉しいです！お待ちしております～！



地域観光ラボで夏にフリーマーケット出店をしました！



Instagramやってます！

今月のいいとこ長瀬

「長瀬町の 動物の名前が付いた岩 がスキ！」

長瀬には、亀に形が似ている「亀岩」や、しましま模様の「虎岩」があって、面白い！ (S・Nさん)

「編集者コメント」

長瀬町は日本地質学発祥の地として、明治時代から多くの地質学者が訪れています。中でも、詩人・宮沢賢治は、盛岡高等農林学校(現・岩手大学農学部)在学中の大正5年に、秩父地域へ地質巡検で訪れました。賢治は、長瀬で2つの短歌を詠んでおり、上長瀬の荒川左岸の虎岩と野上駅前には、それぞれ歌碑が建てられています。

虎岩は、虎の体表の模様や色に似ていることから、地質鉱物学者の神保小虎博士が名付けたといわれていますが、賢治は「つくづくと『粋なもやうの博多帯』荒川ぎしの片岩のいろ」という、茶褐色と白の縞模様を日本三大織物の一つである博多帯の模様に見立てた「粋な」歌を詠んでいます。また、野上駅前にある「盆地にも今日は別れの本野上 駅にひかれる たうきびの穂よ」の歌碑は、秩父からの別れを偲んだ賢治の心象を詠んだものと思われま。賢治は、この駅(当時は「本野上駅」)から出立し、盛岡へと帰っていきました。

埼玉県立自然の博物館では、「自然の博物館100年の軌跡」と題した特別展を令和4年2月27日(日)まで行っていますので、この機会に、宮沢賢治らが訪れた日本地質学発祥の地・長瀬に思いを馳せてみてはいかがでしょうか。

学術的な価値があるのは、長瀬町のいいとこ！

※外出の際は、マスクの着用とソーシャルディスタンスを心がけましょう！

